



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	MZIBA1079
Prix	545 000 €

Pyla-sur-Mer

Appartement à vendre (33115)

Cet appartement de prestige situé au Rez-de-Chaussée est un bien rare de par sa localisation idéale dans le très convoité quartier du Pyla. Il s'agit du dernier lot d'une petite copropriété de seulement 3 lots, ce qui garantit une tranquillité et une intimité sans pareille. Avec une surface habitable de 70.89m², cet appartement dispose de tout le confort nécessaire pour vous permettre de passer des vacances, des week-ends ou des séjours agréables. Vous serez charmé par ses deux chambres, ainsi que par son jardin de 244m² qui vous offrira un espace extérieur pour profiter du soleil et organiser ...

This prestigious ground floor apartment is a rare find due to its ideal location in the highly sought-after Pilat Plage neighborhood. It is the last unit in a small condominium of only 3 units, ensuring unparalleled tranquility and privacy. With a living area of 70.89m², this apartment offers all the necessary comforts for you to enjoy pleasant vacations, weekends, or stays. You will be charmed by its two spacious and bright bedrooms, as well as its 244m² garden that provides an exceptional outdoor space for enjoying the sun and hosting family or friends for barbecues. Additionally, the ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

